

に食い込めないのが現実だが、2年後の冬季五輪へ向け、レベルアップに期待したいね」

新築移転オーブン

【北見市】「お産は、女性の生涯において、一大イベント。それだけに、私ども病院のスタッフは、おもてな



アジアゾーン

【札幌市】「一人でも多くの方に楽しさや癒しを感じていただきたい」と語るのは、今年4月に円山動物園園長に就任した見上雄一さん。同動物園では12月12日にアジアゾーンがオープ



ます」と11月12日、中村病院から名称を変え、移転新築オーブンした愛成病院院長の山内智文さん。

【江別市】「当社のブースが着席率でナンバー1でした。関心が集まるのは有難いのですが、あらたに呼ばれる方が利用できる施設が少ないので実感しました」と語るヒュー

着席率トップ

雄さん。10月に名古屋で行われたフランチャイズフェアに

出展したところ、予想を超える大きな反響を呼んだことに驚きを隠さない。

業だけがうまくいくことはあり得ない」と話すのは、

【津別町】「衰退する地域の中で、観光業やホテルとしたルームやホールを

開業する以前から道内では行つたところがないというほど

か北海道で自然を紹介す

化型デイサービス「カラダラボ上江別」をオーブン以来、順調に施設展開を進めてきた。11月1日には札幌平岡、釧路治水、

北見青葉の3店が同時オープン。会員制ビジネスモデルとしてさらに注目度が高まりそうだ。



【釧路市】釧路市内のバイオマテックジャパン社長の工藤義昭さんはサケ

魚を育てるだけ再現。屋内の観覧スペースを広く設

けてるので、気候を気に

する以前から道内では行つたところがないというほど

か北海道で自然を紹介す

化型デイサービス「カラダラボ上江別」をオーブン以来、順調に施設展開を進めてきた。11月1日には札幌平岡、釧路治水、

北見青葉の3店が同時オープン。会員制ビジネスモデルとしてさらに注目度が高まりそうだ。

【釧路市】釧路市内のバイオマテックジャパン社長の工藤義昭さんはサケ

魚を育てるだけ再現。屋内の観覧スペースを広く設けてるので、気候を気にする以前から道内では行つたところがないというほどか北海道で自然を紹介す